



KULIAH KERJA NYATA (KKN) SEMESTER ANTARA/PENDEK
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
TAHUN AKADEMIK 2024/2024
ANGKATAN 114

Dusun Tengklik, Kalurahan Tegalrejo, Kapanewon Gedangsari, Kabupaten Gunungkidul,
Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta.

CP: 0858-7076-3628



Kepada Yth.
LPPM UIN SUNAN KALIJAGA
Di Yogyakarta

Assalamualaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, salam sejahtera kami haturkan semoga kita semua senantiasa dalam lindungan Allah swt. Kami, Kelompok **KKN UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Angkatan 114** di Dusun Tengklik, Kalurahan Tegalrejo, Kapanewon Gedangsari, Kabupaten Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta dengan nama anggota sebagai berikut :

No.	Nama	NIM	Program Studi	Domisili	Alamat Domisili di Yogyakarta
1.	Arizka Amalia Sholiha	21104030043	Pendidikan Islam Anak Usia Dini	Kec. Ngaglik, Kab. Sleman, DIY	Banurejo RT 07 RW 14 Sukoharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta 55581
2.	Muhammad Farkhan Hamid	19101010106	Bahasa dan Sastra Arab	Kec. Sewon, Kab. Bantul, DIY	Ds. Pandeyan bangunharjo Kec. Sewon, Kab. Bantul, DIY

3.	Choirunisa Nor Hanifah	21107010024	Psikologi	Pendowoharjo, Sewon, Bantul, DIY	Perumahan Pendowoharjo Indah, Sewon, Bantul, DIY
4.	Syarif Ma'arif Ma'ruf	21103040173	Ilmu Hukum	Kec. Bontobahari, Kab. Bulukumba, Sulawesi Selatan	Jl. Bimo Kurdo No.33, Demangan, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 555221
5.	Uswatun Khasanah	20106030007	Kimia	Kec. Gajah, Kab. Demak, Jawa Tengah.	JL. Santri, Dabag, Condongcatur, Kec. Depok, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta 55281
6.	Rayhan Ramadhan Advani	21103050047	Hukum Keluarga Islam	Bandung Baru, Adiluwih, Pringsewu, Lampung	Tilaman, Wukirsari, Imogiri, Bantul
7.	Dina Amalia	21103050099	Hukum Keluarga Islam	Kec. Palengaan, Kab. Pamekasan, Jawa Timur	Komplek R2, Jl. Kh. Ali Maksum, RT 5, Panggunharjo, Sewon, Kab. Bantul, Sewon, DI Yogyakarta 55188
8.	Alfina Berliana Febrianti	21106010050	Matematika	Kec. Rongkop, Kab. Gunungkidul, DIY.	Jl. Kusuma Gendeng Gk IV No. 675 Rt.70 Rw.17 Kel. Baciro Kec. Gondokusuman, Yogyakarta. 55225
9.	Muhammad Alfin Imtiyaz Hakim	21102030080	Pengembangan Masyarakat Islam	Kec. Batang, Kab. Batang, Jawa Tengah	Srimulyo, Piyungan, Bantul, Yogyakarta
10.	Galuh Namora Putri Siregar	21107030080	Ilmu Komunikasi	.Jl. Prof. M. Yamin, Purnama RT 017, Kec Dumai Barat, Kota Dumai, Riau	Jl. Kedawung, Nologaten, Caturtunggal, Depok, Sleman
11.	Lilis Syahidatul Nisa	21104060003	Pendidikan Kimia	Kec. Pakem, Kab. Sleman, DIY	Pulowatu, Purwobinangun, Pakem, Sleman, Yogyakarta

Atas persetujuan DPL (Ika Kartika, S.Pd., M.Pd.Si), menyerahkan dan melampirkan Rencana Program Kerja KKN **Angkatan 114 di Dusun Tengklik, Kalurahan Tegalrejo, Kapanewon Gedangsari, Kabupaten Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta** kami senantiasa mengharap masukan dari DPL maupun LPPM berkaitan dengan RPK kami.

Demikian surat ini kami sampaikan, atas perhatian LPPM UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta kami ucapkan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 19 Juli 2024

Ketua Kelompok



Galuh Namora Putri Siregar

NIM: 21107030080

Sekretaris I



Alfina Berliana Febrianti

NIM: 21106010050

Sekretaris II



Lilis Syahidatul Nisa

NIM : 21104060003

Dosen Pembimbing Lapangan

Ika Kartika, S.Pd., M.Pd. Si.

NIP: 19800415 200912 2 001

Lampiran

RENCANA PROGRAM KERJA KKN UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 114

Dusun Tengklik, Kalurahan Tegalrejo, Kapanewon Gedangsari, Kabupaten Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta

A. Rencana Program Kerja Unggulan

No.	Dasar Program	Rencana Program	Pelaksanaan Program	Output Program	Sustainable Impact	Keterangan
1.	<p>1. Penduduk warga Dusun Tengklik memiliki jumlah pemuda yang banyak dan memiliki karang taruna yang banyak namun tidak aktif.</p> <p>2. Pengelolaan manajemen organisasi yang belum terstruktur.</p> <p>3. Minimnya partisipasi warga pemuda untuk melakukan pertemuan rutin.</p>	Taruna Tengklik Aktif	<p>1. Audiensi ke karang taruna RT 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9.</p> <p>2. Memberikan materi pelatihan dan pengarahan tentang pentingnya manajemen dan pengelolaan media sosial sebagai branding dan publikasi kegiatan karang taruna.</p> <p>3. Meningkatkan kembali rasa kepedulian dan saling memiliki satu sama lain.</p> <p>4. Meningkatkan partisipasi pemuda dalam setiap kegiatan desa dengan kegiatan kolaborasi dan <i>event</i> tahunan.</p>	Karang Taruna Dusun Tengklik kembali aktif dan memiliki manajemen organisasi yang baik, serta memiliki aset media sosial sebagai aset branding karang taruna.	<p>1. Terwujudnya ekosistem pengelolaan karang taruna yang aktif di berbagai kegiatan desa.</p> <p>2. Membuka peluang dan wadah bagi warga untuk menyalurkan kreatifitasnya.</p> <p>3. Adanya aset publikasi dan media sosial untuk branding dan promosi kegiatan karang taruna.</p>	<p>1. Sasaran karang taruna Dusun Tengklik</p> <p>2. Pola pelaksanaan: seminar pelatihan dan sesi diskusi.</p> <p>3. Waktu: Sabtu, 20 Juli pukul 19.30-selesai.</p> <p>4. Anggaran: Rp. 200.000</p>

2.	<p>1. Dusun Tengkluk memiliki angka kasus stunting tertinggi di Kecamatan Gedangsari sebanyak 28%.</p> <p>2. Jumlah bayi stunting persentasenya tinggi, dengan jumlah bayi stunting kurang lebih 20.</p> <p>2. Kurangnya <i>awareness</i> edukasi terkait penanganan stunting di Dusun Tengkluk.</p>	Penyuluhan dan Penanganan Stunting	<ol style="list-style-type: none"> Melakukan audiensi dengan kader posyandu, puskesmas dan ibu hamil KEK, ibu dengan anak stunting, ibu-ibu PKK. Melakukan sosialisasi dan pelatihan praktek PMBA (Pemberian Makanan Balita dan Anak) Melakukan edukasi kepada masyarakat terkait masalah stunting dan penanganannya 	Ibu-ibu Dusun Tengkluk dapat melakukan praktik pembuatan PMBA dan memahami cara penanganan dan pencegahan stunting pada anak. Adanya poster berkaitan dengan informasi stunting, mulai dari pencegahan dan solusi penanganan.	<ol style="list-style-type: none"> Ibu-ibu Dusun Tengkluk memahami cara penanganan dan pencegahan stunting pada anak Ibu-ibu Dusun Tengkluk memahami bahaya stunting pada anak dan penyebabnya (pelatihan penerapan pola hidup sehat). 	<ol style="list-style-type: none"> Sasaran program: ibu hamil, anak-anak stunting, dan Ibu PKK. Pola pelaksanaan: sosialisasi dan praktik. Waktu pelaksanaan: 6 agustus 2024 Anggaran : Rp 325.000,00
3.	<ol style="list-style-type: none"> Kurangnya minat baca dan keterampilan literasi siswa SD Negeri Candi. Perpustakaan sekolah yang belum tertata dan kurangnya buku bacaan bagi anak-anak. 	Pojoek Literasi	<ol style="list-style-type: none"> Audiensi dengan Kepala Sekolah serta Bapak/Ibu Guru SD Negeri Candi. Memberikan sosialisasi kepada siswa SD Negeri Candi terkait pentingnya Budaya Literasi. Pembuatan pojok baca di perpustakaan SD Negeri Candi. 	<ol style="list-style-type: none"> Adanya sarana dan prasarana untuk menunjang literasi pada anak SD Negeri Candi dalam bentuk pojok baca di Perpustakaan. Peningkatan motivasi literasi pada anak SD Negeri Candi. 	<ol style="list-style-type: none"> Meningkatkan minat baca dan keterampilan literasi. Menyediakan akses ke berbagai jenis bahan bacaan yang menarik dan bermanfaat. Mendorong kebiasaan membaca sebagai bagian dari rutinitas sehari-hari. 	<ol style="list-style-type: none"> Sasaran program : Kepala Sekolah, Bapak/Ibu Guru, Siswa-Siswi SD Negeri Candi Pola pelaksanaan: Workshop, Praktik Pembuatan Pojoek Literasi, serta Manajemen dan Pengelolaan Arsip Perpustakaan Waktu Pola pelaksanaan: Senin, 19 Agustus 2024 Anggaran:Rp. 101.000,00.

B. Rencana Program Kerja Pendukung

No.	Dasar Program	Rencana Program	Pelaksanaan Program	Output Program	Sustainable Impact	Keterangan
1.	<p>1. Kesenjangan pendidikan antara anak-anak di perkotaan dan di pedesaan dengan menyediakan akses yang sama terhadap materi pembelajaran dan bimbingan yang berkualitas.</p> <p>2. Anak-anak di Dusun Tengklik melaksanakan kegiatan TPA ke salah satu Dusun di Daerah Bayat, Klaten.</p> <p>3. Khusus untuk tingkat Sekolah Dasar, anak-anak di Dusun Tengklik tidak mendapatkan mata pelajaran bahasa Inggris di sekolah formal pada kurikulum sebelumnya.</p>	Tengklik Fun Smart	<p>1. Audiensi dengan Ibu Dukuh Padukuhan Tengklik.</p> <p>2. Menyampaikan informasi kepada anak-anak di Dusun Tengklik</p> <p>3. Pelaksanaan kegiatan Tengklik Fun Smart berupa Bimbel Bahasa Inggris dan Matematika, kegiatan TPA (mengaji dan belajar agama), serta menonton film bersama.</p>	<p>1. Meningkatkan kualitas pendidikan anak-anak di Dusun Tengklik.</p> <p>2. Peningkatan nilai siswa dalam tes atau ujian setelah mengikuti program bimbingan belajar.</p> <p>3. Membentuk karakter dan moralitas anak-anak berdasarkan ajaran Islam yang terdapat dalam Al-Quran.</p> <p>4. Membantu siswa yang mengalami kesulitan dalam memahami materi pelajaran di sekolah, dengan cara memberikan penjelasan tambahan dan</p>	<p>1. Mendorong pengetahuan dan pemahaman agama sedari dini kepada anak-anak dusun Tengklik.</p> <p>2. Meningkatkan keterampilan dan membaca dan menghafal Al-Qur'an.</p> <p>3. Meningkatkan motivasi dan dukungan tambahan dalam belajar yang dapat diberikan melalui program bimbingan belajar.</p> <p>4. Peningkatan prestasi akademik anak-anak di Dusun Tengklik.</p> <p>5. Meningkatkan pemahaman dan keterampilan bahasa Inggris pada anak-anak di Dusun Tengklik.</p> <p>6. Bimbingan belajar diharapkan membantu mengurangi kesenjangan pendidikan bagi anak-anak yang</p>	<p>1. Sasaran Program : Anak-anak di Dusun Tengklik</p> <p>2. Pola Pelaksanaan : Kegiatan belajar mengajar di Posko dan Mushola At-Tawwabun</p> <p>3. Waktu Pelaksanaan : Senin, Rabu, Jumat (TPA), Selasa dan Kamis (Bimbel)</p> <p>4. Anggaran : Rp 0.</p>

				latihan soal.	belum mendapatkan akses pendidikan di dusun Tengklik	
2.	<p>1. Dengan memperingati hari kemerdekaan Indonesia ke-79 yang jatuh pada tanggal 17 Agustus ini adalah sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan terhadap perjuangan para pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan bangsa Indonesia.</p> <p>2. Partisipasi warga Dusun Tengklik memeriahkan hari kemerdekaan ke-79 dengan meningkatkan semangat generasi muda dalam beraktivitas membangun negara dan karakter bangsa yang terarah dan positif, sehingga</p>	Semarak Kemerdekaan RI-79	<p>1. Pemasangan bendera di setiap rumah, <i>umbul- umbul</i>, dll.</p> <p>2. Mengadakan kerja bakti gotong royong Dusun Tengklik</p> <p>3. Mengadakan lomba untuk anak-anak, ibu-ibu dan bapak-bapak Dusun Tengklik.</p> <p>4. Mengadakan seremonial penyerahan hadiah lomba.</p>	<p>1. Memupuk rasa nasionalisme dan cinta tanah air di kalangan masyarakat, terutama generasi muda.</p> <p>2. Mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan antar warga Dusun Tengklik.</p> <p>3. Menjadi ajang untuk berkumpul dan berinteraksi antarwarga di Dusun Tengklik dalam merayakan hari kemerdekaan, yang dapat meningkatkan rasa cinta terhadap tanah air.</p>	<p>1. Peringatan hari kemerdekaan melalui kegiatan semarak kemerdekaan yang konsisten memperkuat identitas nasional dan rasa kebanggaan sebagai warga negara indonesia.</p> <p>2. Terciptanya rasa solidaritas warga.</p> <p>3. Meningkatkan rasa nasionalisme dan patriotisme</p>	<p>1. Sasaran Program: warga dusun Tengklik</p> <p>2. Pola Pelaksanaan: festival, pentas seni, dan malam penyerahan hadiah lomba</p> <p>3. Waktu Pelaksanaan: 18 Agustus 2024</p> <p>4. Anggaran: Rp. 3.056.000,00</p>

	menjadi penerus perjuangan bangsa serta generasi pembangun yang berjiwa berասas pancasila.					
3.	<ol style="list-style-type: none"> Melibatkan mahasiswa sebagai agen perubahan positif dalam pendidikan masyarakat setempat. Membangun hubungan kolaboratif antara perguruan tinggi dan sekolah dasar untuk saling mendukung dalam proses belajar mengajar. Memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengembangkan keterampilan mengajar dan kepemimpinan. 	Kolaborasi Mengajar SD Candi X KKN 114 UIN Sunan Kalijaga	<ol style="list-style-type: none"> Audiensi dengan Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu Guru SD N Candi. Fiksasi Program Kerja dan Jadwal Mengajar di SD N Candi. 	<ol style="list-style-type: none"> Pelaksanaan pembelajaran mahasiswa mengajar dengan konsep <i>fun smart</i>. Siswa-siswa sekolah dasar mendapatkan akses terhadap pengajaran tambahan dan bimbingan yang diberikan oleh mahasiswa KKN. 	<ol style="list-style-type: none"> Melalui bantuan dan pembelajaran yang diberikan oleh mahasiswa, diharapkan terjadi peningkatan prestasi akademik siswa. Meningkatkan kapasitas pengajaran guru dan penguatan kemitraan antara sekolah dengan perguruan tinggi. Melalui peningkatan kualitas pendidikan, diharapkan orang tua lebih terlibat dalam mendukung pendidikan anak-anak mereka. Secara keseluruhan, program ini dapat memberikan kontribusi dalam 	<ol style="list-style-type: none"> Sasaran program: SD N Candi Pola pelaksanaan: Pembelajaran di Kelas Waktu pelaksanaan: 18-31 Juli Anggaran:Rp. 0

					meningkatkan kualitas pendidikan di komunitas setempat, membangun fondasi yang lebih kuat untuk masa depan mereka.	
4.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Program senam sehat didasarkan pada kebutuhan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebugaran fisik dan kesehatan mental di kalangan masyarakat. 2. Kurangnya intensitas pertemuan warga di dusun Tengklik 	Senam Sehat	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan informasi kepada ibu-ibu warga Dusun Tengklik terkait informasi waktu dan tempat pelaksanaan Senam 2. Menjadi Instruktur senam sehat setiap minggu dan memberikan edukasi tentang gerakan senam sehat yang baik kepada Ibu-ibu. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pelaksanaan sesi senam sehat secara rutin di balai padukuhan dan rumah warga seminggu sekali dengan instruktur senam mahasiswa KKN. 2. Penyuluhan tentang manfaat dan teknik senam yang benar. 3. Peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan melalui partisipasi dalam kegiatan senam. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Masyarakat menjadi lebih sadar akan pentingnya gaya hidup sehat dan senam sebagai bagian dari rutinitas keseharian yang seharusnya dilakukan. 2. Potensi penurunan angka penyakit terkait kekurangan aktivitas fisik. 3. Peningkatan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan. 4. Silaturahmi terjalin di masyarakat dan mengaktifkan kegiatan ibu-ibu di Dusun Tengklik. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran program: Ibu-ibu Dusun Tengklik. 2. Pola pelaksanaan: senam bersama. 3. Waktu pelaksanaan: Hari Minggu. 4. Anggaran : Rp. 150.000,00
5.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dengan adanya posyandu di dusun Tengklik, akses masyarakat terhadap pelayanan kesehatan menjadi lebih dekat dan 	Posyandu	<ol style="list-style-type: none"> 1. Demonstrasi masakan untuk anak stunting 2. Senam sehat 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan pengetahuan tentang stunting, penyebabnya, dan pentingnya gizi seimbang untuk pertumbuhan anak. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peningkatan konsumsi makanan bergizi yang dapat mengurangi risiko stunting pada anak-anak. 2. Keterampilan memasak masakan bergizi yang diajarkan dapat diwariskan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sasaran program : ibu hamil, ibu-ibu 2. Pola pelaksanaan: demonstrasi masakan gizi seimbang untuk

	<p>mudah dijangkau.</p> <p>2. Posyandu menyediakan berbagai layanan kesehatan dalam satu dusun, sehingga lebih efisien dan efektif dalam melayani masyarakat.</p>			<p>2. Meningkatkan keterampilan memasak makanan bergizi yang mudah dan terjangkau.</p> <p>3. Meningkatkan status gizi setelah demonstrasi masakan dilaksanakan.</p> <p>4. Meningkatkan kesehatan fisik melalui senam sehat.</p> <p>5. Meningkatkan kesehatan mental melalui senam sehat.</p>	<p>kepada anggota keluarga lainnya dan masyarakat sekitar.</p> <p>3. Peningkatan status gizi anak-anak secara berkelanjutan dapat berdampak positif pada perkembangan kognitif dan fisik mereka.</p> <p>4. Mendorong ibu-ibu untuk mengadopsi gaya hidup sehat dalam jangka panjang</p>	<p>anak stunting dan senam sehat ibu-ibu.</p> <p>3. Waktu pelaksanaan: 1 Agustus 2024 (demonstrasi masakan) dan setiap minggu sore (senam sehat).</p>
6.	<p>Ingin menumbuhkan semangat solidaritas antar warga dan mengetahui masalah yang terjadi di antara warga agar program kerja dapat berjalan dengan baik</p>	Perkumpulan Warga	<p>Melakukan perkenalan ke tiap RT dan mencari tahu acara rutin pertemuan</p> <p>Menghadiri Pertemuan rutin tiap RT (RT. 01 - RT. 09)</p>	<p>Menjalin Silaturahmi dan mengetahui keluhan dan masalah yang terjadi di setiap RT dan Warga</p>	<p>Warga memiliki sifat keterbukaan dan kekerabatan satu sama lain sehingga mampu membentuk kepedulian terhadap masalah sekitar dan mempermudah mencapai target sasaran program kerja</p>	<p>1. Sasaran program: Masyarakat dusun Tengklik</p> <p>2. Pola pelaksanaan: <i>Pengajian dan diskusi</i></p> <p>3. Waktu pelaksanaan: Tentatif berdasarkan hasil kunjungan</p> <p>4. Anggaran:Rp. 0</p>
7.	<p>1. Kerjasama di lingkungan yang bertujuan untuk membersihkan lingkungan atau</p>	Kerja bakti	<p>Kerja bakti Dusun Tengklik dengan rincian:</p> <p>1. Membantu membersihkan masjid dan area</p>	<p>1. Menjaga kebersihan lingkungan</p> <p>2. Menumbuhkan dan menerapkan</p>	<p>1. Menumbuhkan sifat kekeluargaan</p> <p>2. Menciptakan kerukunan</p> <p>3. terciptanya</p>	<p>1. Sasaran program: Masyarakat dusun Tengklik</p> <p>2. Pola</p>

	<p>untuk membantu pekerjaan seseorang dengan sikap saling bergotong royong dan bekerja sama sehingga masyarakat menjadi lebih rukun dan damai hidupnya. (alasan normatif)</p>		<p>sekitarnya</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Membantu kegiatan perbaikan jalan 3. Membantu membersihkan area posko. 	<p>perilaku hidup bersih dan sehat di seluruh lingkungan masyarakat.</p>	<p>lingkungan hidup yang bersih, aman, dan sehat.</p>	<p>pelaksanaan: <i>Kerja Bakti</i></p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Waktu pelaksanaan: Tentatif 4. Anggaran: Rp. 40.000,00
--	---	--	--	--	---	---

TIME TABLE
RPK KKN UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA ANGKATAN 114
Dusun Tengklik, Kel. Tegalrejo, Kec. Gedangsari, Kab. Gunung Kidul, DI Yogyakarta

No.	Hari/Tanggal	Jam	Kegiatan
MINGGU KE-1			
1.	Rabu, 10 Juli 2024	08.00 - 09.00	Persiapan dan Pemberangkatan Mahasiswa KKN UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta ke Posko KKN di Dusun Tengklik
		10.00 - 12.00	Penerjunan mahasiswa KKN 114 UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta di Kantor Kalurahan Tegalrejo
2.	Kamis, 11 Juli 2024	10.00 - 14.00	Silaturahmi mengunjungi rumah Bu Dukuh Tengklik dan RT/RW setempat
		15.00 - 16.00	Survey lokasi Posyandu di Dusun Tengklik
3.	Jumat, 12 Juli 2024	09.00 - 11.00	Kerja Bakti Membersihkan Posko dan Mushola untuk TPA
		14.00 -15.00	Survey ke Kantor Kelurahan
		16.30 - 17.30	Arisan dan Pengajian Ibu-Ibu RT 01,02,03 dan Penyampaian rencana program kerja

4.	Sabtu, 13 Juli 2024	10.00 - 12.00	Perkenalan dan Silaturahmi ke RT. 07, 08, 09
		19.30 - 21.00	Audiensi ke Bu Dukuh dan Karang Taruna Dusun Tengklik
5.	Minggu, 14 Juli 2024	10.00-11.00	Kerja Bakti membersihkan Masjid Al-Barokah RT.03 dan Posko
		16.00 - 17.00	Senam Sehat
		19.00 - 21.00	Penyusunan Program Kerja dan Timeline
6.	Senin, 15 Juli 2024	09.00 - 10.00	Audiensi ke Sekolah Dasar Negeri Candi Dusun Tengklik
		18.00 - 19.00	Pelaksanaan TPA di Mushola bersama anak-anak
MINGGU KE-2			
1.	Selasa, 16 Juli 2024	08.00 - 10.00	Bimbel Bahasa Inggris
		20.30 - 22.00	Penyusunan Jadwal Harian, Piket Masak, Belanja, dan Fiksasi Program Kerja
2.	Rabu, 17 Juli 2024	10.00 - 11.00	Survey Perpustakaan SD Negeri Candi
		11.00 - 12.00	Koordinasi dengan DPL
		13.00 - 15.00	Santunan Anak Yatim
		18.00 - 19.00	TPA dengan Anak-anak di Mushola
		19.00 - 20.00	Sharing and Discussion Kelompok

3.	Kamis, 18 Juli 2024	08.00 - 09.30	Kegiatan Kolaborasi Mengajar di SD Negeri Candi
		13.00 - 14.30	Persiapan acara Workshop dengan Karang Taruna
		15.30 - 17.30	Penyebaran Undangan ke Anggota Karang Taruna
		18.00 - 19.00	Bimbel Matematika
4.	Jumat, 19 Juli 2024	08.00 - 09.30	Penyebaran Undangan ke Anggota Karang Taruna
		10.00 - 11.00	Audiensi dan Wawancara dengan Kader Posyandu untuk Program Pencegahan dan Penanganan Stunting
		18.00 - 19.00	TPA bersama Anak-anak di Mushola
5.	Sabtu, 20 Juli 2024	13.00 - 15.00	Penyampaian program kerja dan perkenalan dengan Ibu-Ibu PKK Dusun Tengklik
		19.30 - 21.30	Workshop Manajemen Organisasi dan Branding Karang Taruna
6.	Minggu, 21 Juli 2024	08.00 - 09.30	Jalan Santai Pagi
		16.00 - 17.00	Senam Sehat
		20.30 - 22.00	Sharing dan Diskusi Kelompok
7.	Senin, 22 Juli 2024	09.30 - 11.00	Kegiatan Mengajar di SD
		14.00 - 15.00	Audiensi dan Fiksasi Tanggal Kegiatan Program Penyuluhan Stunting

		18.00 - 19.00	TPA di Mushola
		19.30 - 20.45	Pengajian Rutin Masjid Al-Barokah
MINGGU KE-3			
1.	Selasa, 23 Juli 2024	08.00-11.00	Kegiatan Peringatan Pekan Imunisasi Nasional dan Hari Anak Nasional
		10.00 - 12.00	Audiensi ke Puskesmas Gedangsari untuk Penyuluhan Stunting
		19.00 - 20.00	Bimbingan Belajar (Tengklik Fun Smart)
2.	Rabu, 24 Juli 2024	09.30 - 11.00	Kegiatan mengajar di SD
		10.00 - 12.00	Penataan dan Perapihan Perpustakaan SD (Lokasi Pojok Literasi)
		18.00 - 19.00	TPA di Mushola
		19.30 - 20.00	Pertemuan RT 07
		11.00 - 20.00	Persiapan untuk poster program penyuluhan Stunting
3.	Kamis, 25 Juli 2024	09.00 - 11.00	Kegiatan mengajar di SD dan Pembuatan Pohon Cita-cita
		15.30 - 17.30	Pembuatan Media Sosial untuk Karang Taruna
4.	Jumat, 26 Juli 2024	09.00 - 11.00	Kegiatan mengajar Fun English di SD
		18.00 - 19.00	TPA di Mushola

5.	Sabtu, 27 Juli 2024	19.30 - 21.00	Pendampingan Karang Taruna untuk pengelolaan Media Sosial
		22.00 - 23.00	Sharing dan Diskusi Kelompok
6.	Minggu, 28 Juli 2024	16.00 - 17.00	Senam Sehat
		20.00 - 21.00	Koordinasi Karang Taruna terkait persiapan 17 an
7.	Senin, 29 Juli 2024	09.00 - 11.00	Mengajar di SD
		15.00 - 17.00	Persiapan pembuatan poster Pojok Literasi
MINGGU KE-4			
1.	Selasa, 30 Juli 2024	07.00-09.00	Fiksasi Konsep 17-an dan Games Kemah Perjusa SD
		09.00 - 12.00	Pengajuan proposal ke percetakan buku
		15.00 - 17.30	Audiensi Persiapan 17-an dan Penyebaran undangan Pertemuan Karang Taruna
		18.00 - 19.00	Bimbingan Belajar
2.	Rabu, 31 Juli 2024	09.00 - 11.00	Kegiatan mengajar SD dan Pembuatan Pohon Cita-cita
		08.00 - 12.00	Persiapan penyuluhan Stunting (Demonstrasi Masak)
		18.00 - 19.00	TPA di Mushola
		19.45 - 20.45	Pertemuan RT.03

3.	Kamis, 1 Agustus 2024	08.00 - 11.00	Penyuluhan Demonstrasi PMBA (Pemberian Makanan Balita dan Anak)
		14.00 - 15.00	Pertemuan KWT (Kelompok Wanita Tani) Dusun Tengklik
		19.30 - 21.00	Pertemuan RT.02
		20.00 - 21.00	Pertemuan Karang Taruna (17-an)
4.	Jumat, 2 Agustus 2024	09.00 - 11.00	Kerja Bakti bersih-bersih masjid/ Mushola
		18.00 - 19.00	TPA di Mushola
5.	Sabtu, 3 Agustus 2024	16.00 - 17.00	Penyuluhan Stunting bareng Ibu PKK
6.	Minggu, 4 Agustus 2024	16.30 - 17.30	Senam Sehat
7.	Senin, 5 Agustus 2024	18.00 - 19.00	TPA di Mushola
MINGGU KE-5			
1.	Selasa, 6 Agustus 2024	08.00 – selesai	Posyandu Tengklik Bawah
2.	Rabu, 7 Agustus 2024	16.30 - 17.30	Persiapan Kemah SD
		18.00 - 19.00	TPA di Mushola
3.	Kamis, 8 Agustus 2024	13.00 - 17.00	Persiapan Kemah SD
		19.00 - 20.00	Bimbingan Belajar

4.	Jumat, 9 Agustus 2024	07.00 - 23.00	Kemah Perjusa SD
5.	Sabtu, 10 Agustus 2024	07.00 - 10.00	Kemah Perjusa SD
6.	Minggu, 11 Agustus 2024	08.00 – selesai	Jalan Sehat
		13.30 – 16.30	Kegiatan Lomba 17-an Anak-anak RT. 06/07/08/09
7.	Senin, 12 Agustus 2024	16.00 – selesai	Pelabelan dan pendataan buku donasi untuk Pojok Literasi
MINGGU KE-6			
1.	Selasa, 13 Agustus 2024	09.00 – selesai	Pemasangan Rak Pojok Literasi
		18.00 - 19.00	Bimbingan Belajar
2.	Rabu, 14 Agustus 2024	13.30 - 16.30	Kegiatan Lomba 17-an Anak-anak RT. 01/02/03
3.	Kamis, 15 Agustus 2024	13.30 - 16.30	Kegiatan Lomba 17-an Anak-anak RT. 04/05
4.	Jumat, 16 Agustus 2024	13.00 - 17.00	Lomba 17-an Karang Taruna
		19.30 – selesai	Malam tirakatan
5.	Sabtu, 17 Agustus 2024	08.00 - 09.00	Upacara seremonial Hari Kemerdekaan
		13.00 - 16.00	Lomba 17-an Karang Taruna
6.	Minggu, 18 Agustus 2024	16.30-17.30	Malam Pentas Seni dan Pemberian Hadiah 17-an

7.	Senin, 19 Agustus 2024	19.30 - 21.00	Pertemuan RT. 04 dan 05
MINGGU KE-7			
1.	Selasa, 20 Agustus 2024	08.00-selesai	TPA di Mushola
2.	Rabu, 21 Agustus 2024	17.30 - 18.50	Kegiatan TPA Terakhir
3.	Kamis, 22 Agustus 2024	10.00 - 15.00	Kunjungan ke Kepala RT dan Pemberian Kenang-kenangan
		16.00 - 22.00	Acara Perpisahan dengan Warga Dusun Tengklik
4.	Rabu, 23 Agustus 2024	09.00 - 11.00	Acara Penarikan di Kalurahan Tegalrejo (Seluruh Kelompok KKN Gedangsari)
5.	Kamis, 24 Agustus 2024	09.30-10.30	Persiapan Pulang ke Rumah masing-masing

NB: jadwal kegiatan dapat berubah sewaktu-waktu

RENCANA ANGGARAN BIAYA KKN UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA ANGKATAN 114

Dusun Tengklik, Kalurahan Tegalrejo, Kapanewon Gedangsari, Kabupaten Gunungkidul, Daerah Istimewa Yogyakarta

Rancangan Pengeluaran sementara

1. Taruna Tengklik Aktif

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Kertas Manila	5	Rp. 5.000	Rp. 20.000
2.	Spidol kecil	5	Rp. 5.000	Rp. 10.000
3.	Jajan konsumsi	3 pack	Rp. 50.000	Rp. 150.000
4.	Air Mineral	2	Rp. 25.000	Rp. 50.000
Total				Rp. 230.000

2. Penyuluhan dan Penanganan Stunting

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Poster	5	Rp. 25.000	Rp. 125.000
2	Narasumber	1	Rp. 200.000	Rp. 200.000
Total				Rp. 325.000

3. Pojok literasi

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Poster	3	Rp. 25.000	Rp. 50.000
2.	Manila	6	Rp.5.000	Rp. 30.000
3.	Sticky Note	2	Rp. 8.000	Rp. 16.000
4.	Double tip	1	Rp. 5.000	Rp. 5.000
Total				Rp. 101.000

4. Tengkluk Fun Smart

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Poster	4	Rp. 5.000	Rp. 5.000
Total				Rp. 5.000

5. Senam Sehat

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Air Mineral	6	Rp.25.000	Rp.150.000
Total				Rp. 150.000

6. Kolaborasi Mengajar SD Candi x KKN 114 UIN Sunan Kalijaga

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	-		Rp. 0	Rp. 0
Total				Rp. 0

7. Semarak Kemerdekaan RI-79

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Kelereng	10	Rp. 10.000	Rp. 10.000
2.	Bendera	20	Rp. 10.000	Rp. 200.000
3.	Pensil	10	Rp. 20.000	Rp. 20.000
4.	Kerupuk	1 kg	Rp. 30.000	Rp. 30.000
5.	Karet	1 bungkus	Rp. 10.000	Rp. 10.000
6.	Sedotan	2 bungkus	Rp. 10.000	Rp. 20.000
7.	Balon	5 bungkus	Rp. 8.000	Rp. 40.000
8.	Rafia	2 gulung	Rp. 3.000	Rp. 6.000
9.	Tepung	2 kg	Rp. 10.000	Rp. 20.000
10.	Hadiah	9 nominasi juara	Rp.300.000	Rp. 2.700.000
Total				Rp. 3.056.000,00

8. Posyandu

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Bahan-bahan demonstrasi masak	1	Rp. 100.000,00	Rp. 100.000,00
Total				Rp. 100.000,00

9. Perkumpulan Warga

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	-		Rp. 0	Rp. 0
Total				Rp. 0

10. Kerja Bakti

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Poster	8	Rp. 5.000,00	Rp. 5.000,00
Total				Rp. 40.000,00